

Freiburg, 30. Juni 2022

Interfraktioneller Aufsetzungsantrag nach § 34 Abs. 1 Satz 4 GemO

hier:

Planfeststellungsbeschluss für den Anschluss Bebelstraße an die B 294

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Horn,

die unterzeichnenden Fraktionen/Gruppierungen beantragen die Aufsetzung des Tagesordnungspunktes **Planfeststellungsbeschluss für den Anschluss Bebelstraße an die B 294** in der nächsten Gemeinderatsitzung.

Begründung:

Seit nunmehr fast 50 Jahren warten die Hochdorfer Bürgerinnen und Bürger auf den Anschluss der Bebelstraße an die B 294, bzw. an die Autobahnauffahrt FR-Nord.

In dem Gewerbegebiet haben sich mittlerweile ca. 20 Speditionen, zum Teil Großspeditionen wie die Firma Streck, Amazon, Deutsche See, das Postzentrum u.v.a. angesiedelt. Da die Autobahnunterführung bei der Autobahnmeisterei AB Freiburg-Nord mit einer Durchfahrtshöhe von 3,8 m für sehr viele LKWs nicht nutzbar, fahren sie durch die Ortschaft Hochdorf. So ist innerhalb der letzten Jahrzehnte eine nicht hinnehmbare Lärm- und Verkehrsbelastung für die Bewohnerinnen und Bewohner der Ortschaft entstanden.

Die Bewohnerinnen und Bewohner von Hochdorf erwarten vom Gemeinderat schon lange, dass er sich mit diesem so notwendigen Thema befasst. Den unterzeichnenden Fraktionen/Gruppierungen ist es daher auch ein besonderes Anliegen, dass die Verwaltung alles Erforderliche für die Herbeiführung des Planfeststellungsbeschlusses veranlasst.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Johannes Gröger
Gerlinde Schrempp
Kai Vesper
Freie Wähler

Jan Otto
Timothy Simms
Bündnis 90 / Die Grünen

Stefan Schillinger
SPD/KL

Prof. Dr. Günter Rausch
Gregor Mohlberg
Eine Stadt für Alle

Dr. Carolin Jenkner
CDU

Simon Waldenspuhl
JUPI

Franco Orlando
FDP/BfF

Dr. Wolf-Dieter Winkler
FL-Stadtrat